

6月に入りました。6月8日は「果物の日」だそうです。

「果物」にちなんでクイズを一題。

○ネコはある果物を食べると酔っ払ってしまいます。その食べ物とは・・・。

① キウイ ②バナナ ③オレンジ (※答えは末尾に掲載)

1・2年合同遠足が実施されました。!

5月27日(月)1、2年の合同遠足が実施されました。昨年度は戊辰150周年にちなみ、会津若松市への遠足でしたが、今年度は新潟方面に変更しての実施となりました。

1、2年の合同遠足のねらいには、3年時の東京方面への修学旅行に向けた班別研修の練習の意味合いが込められています。よって、事前に新潟市内の企業や施設について、調べ学習を行い、綿密な計画のもとに進められました。学級によっては放課後もその学習に時間を費やしていた班もあります。きっとみんな楽しみにしていたことと思います。

当日は、好天に恵まれ、熱中症が心配されるほどの暑い一日でしたが、班のみんなが協力し合い、目的地を目指し、相談しながら活動できたとの報告でした。初めて訪れる場所や会津とは違う風景に出会い、せんべい焼きなどなかなかできない体験をして戻ってきた生徒の顔には、疲れてはいるけど、満足感と充実感を感じている様子が見られました。

大変お疲れ様でした。いい思い出にしてもらいたいと思います。



<高郷中生、最高!>

高郷小学校の杉原校長先生から電話をいただきました。

5/25(土)高郷小で運動会が行われました。中学生も大勢見学に来て、中学生種目にも参加してくれたそうです。そして運動会終了後、昨年度は保護者や先生方がやっていた机運びなどの後片付けを、中学生が自らかって出て行ってくれたそうです。中学生は片付け場所などもわかっているので、とても助かったとのこと。感謝の言葉をいただきました。

高中生の良さをまた実感することができました。私からもお礼を言いたいと思います。

「ありがとう、高郷中生!」



P T A親子奉仕作業に感謝！

6月1日（土）朝、6：00～P T A親子奉仕作業が実施されました。5月29日に熊が学校校庭方向に向かう姿が目撃された情報もあり、心配される点もありましたが、ラジオ放送や草刈り機の音などにより、熊が近寄らない対策をとって実施しました。今年に入ってからまだ、特別な作業はしておらず、草が校庭や花壇にも伸びきっていたところだったので、作業の後は見違えるようにきれいになりました。生徒たちも自分たちの役割をしっかりと行い、学校花壇に美しい花が植えられました。みんなでやると仕事の効率は格段に上がりますし、作業を終えた後のすがすがしさも格別のような気がします。

お休みのところ朝早くから、作業にご協力いただいた保護者の皆様、生徒諸君に、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



災害（熊出没、不審火、落雷）等に注意を！

実害はありませんが、学校の身近な所で大きな惨事になりかねない事故が起きています。

まず、5月29日夕方、ちょうど生徒達が下校完了する頃、熊一頭が、新郷ダムの方から校舎のある丘を登って移動する姿が目撃されました。住民課の方々が駆けつけ付近を巡回してくれ、駆除のための花火も打たれ、心配はされましたが、その後はっきりした目撃はされていません。

また、同じ日の同じ付近で、不審火と思われるぼやが発生したとの新聞報道がありました。これも学校からさほど遠くない場所での事故として、警戒の必要があるのかなと思っています。

更に一昨日の6月4日の夕方6時過ぎ、会津全域で大雨と落雷注意報が出されていた中、本校校舎の東側、校庭バックネットに近い大木に落雷がありました。当日は中体連大会の1日目であり、生徒はすでに全員下校していたのでよかったのですが、職員室に残って仕事をしていた職員が数名おり、一時停電となり心配されました。大事には至らず胸をなで下ろしたところですが、お知らせしたとおり、電話回線が不通となり、翌日、復旧するまで連絡ができず、ご不便をおかけしました。

災害はいつ、どこで、どのような形で起こるかわからないという認識を新たにして、防災意識を高め、安全・安心な生活ができるよう気をつけて参りたいと思いますので、保護者の方もそれぞれのご家庭で話題にして頂き、自分の身は自分で守ることができるようご指導よろしくお願いします。



（落雷により折れた大木）

プール清掃を行いました！

6月6日（木）5、6校時の2時間をかけてプール掃除を行いました。みんな一生懸命作業をしてくれました。プールでの水泳の授業が楽しみです。



※冒頭のクイズの解答

正解は、「①キウイ」です。キウイはネコの好きなマタタビに近い植物で、キウイの葉や枝にはマタタビと同じ物質が含まれているので、酔っ払ってしまうそうです。